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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 11/2022 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – CMAS, 1 

realizada no dia 20 de setembro de 2022, no salão da Primeira Igreja Batista de Santos, sito à Praça José 2 

Bonifácio, com a presença de conselheiros, convidados e a Secretaria Executiva do conselho Sra. Adelma 3 

Santos Lima e Sra. Tainara Garrido, conforme lista de presença abaixo: 4 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - EXERCÍCIO 2022 

CONSELHEIRO REPRESENTATIVIDADE 
Agosto 

AGO 

Rayssa Ramos Barja TITULAR GOVERNO - SEDS P 

Tassia Queiroz Prado SUPLENTE GOVERNO - SEDS ** 

Nadia Alexandre de S. Queiroz dos Santos TITULAR GOVERNO - SMS P 
Maria Anunciação de Jesus Lourenço SUPLENTE GOVERNO - SMS ** 

Angélica Egler Graça Gomes TITULAR GOVERNO - SEDUC P 

Kelly Maria Ursini SUPLENTE GOVERNO - SEDUC ** 

Alexsander José Guedes TITULAR GOVERNO - SEMES P 

Paulo Roberto Paes Musa SUPLENTE GOVERNO - SEMES ** 

Leonardo Rodrigues de Moraes TITULAR GOVERNO - SECULT F 

Marcelo Lattanzi Ramires SUPLENTE GOVERNO - SECULT F 

Luiz Otávio Galvão de Barros TITULAR GOVERNO - SEDURB P 

Jorge Manuel de Souza Ferreira SUPLENTE GOVERNO - SEDURB P 

Ronaldo Francisco Resende TITULAR GOVERNO - COHAB P 

Viviane Mota SUPLENTE GOVERNO - COHAB ** 

Marcus Vinicius Gonçalves Sécio TITULAR GOVERNO - SESEG P 

Ana Carolina da Silva Costa Emilio SUPLENTE GOVERNO - SESEG ** 

Itiel Pereira de Araújo Filho TITULAR GOVERNO - SEFIN ** 

Mayara Bessa Cappello SUPLENTE GOVERNO - SEFIN P 

Sociedade Amiga dos Pobres – Albergue Noturno TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

ONG Vidas Recicladas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE ** 

PROVIVER Obras Sociais e Educacionais TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Asilo de Inválidos de Santos – Casa do Sol SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar das Moças Cegas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Educandário Santista TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE ** 

Lar Evangélico de Amparo a Velhice SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE ** 

Sociedade São Vicente de Paulo SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Graziela Salomão Velloso TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Aurora Fernandez Rodrigues SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Thaiane Amanda da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 
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Paulo Cezar Simoni TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Gilmara M. B. Salazar SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Marcos Leonardo de Oliviera Bezerra SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Margarett Samara Soares TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Mirian da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Katia Ayres Dos Anjos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Edilson Martins de Souza TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS ** 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS ** 

Rogério Aparecido TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS ** 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS ** 

Alaide Maria de Oliveira TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS *** 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS *** 
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Em segunda chamada, a Sra. Josenice, presidente, cumprimenta os presentes e o Sr. Marcos - DRADS 6 

BS, passando a palavra ao Pastor Alípio que cumprimenta a todos e coloca o espaço a disposição da 7 

comunidade. A seguir, para o Item 1 – Apreciação e Deliberação da ata da Assembleia Geral 8 

Ordinária do dia 16/08/22.  A ata foi aprovada. Item 2 – Revalidação de Inscrição das Organizações 9 

Sociais: Centro de Integração Empresa Escola – CIEE, Associação Espirita Seara de Jesus, Núcleo de 10 

Reabilitação do Excepcional São Vicente de Paulo – NUREX, Conselho Central de Santos da 11 

Sociedade São Vicente de Paulo, PRO Viver Obras Sociais e Educacionais e Associação Maria 12 

Imaculada.  Os conselheiros que realizaram as visitas ás organizações fizeram o relato e os 13 

representantes das OS apresentaram a oferta desenvolvida.  As inscrições foram revalidadas por 14 

estarem de acordo com a política de assistência social. Item 3 – Cancelamento da Inscrição da OS 15 

Associação Sagrada Família. Sra. Adelma relata sobre a análise da oferta, que após visita, foi 16 

constatado que não estava sendo executada há mais de seis meses, assim ocorrendo o 17 

cancelamento. Item 4 – Revogação da Portaria 129/2008 – Terapia Comunitária. Sra. Rayssa 18 

informou que levou a discussão a diretoria executiva, após provocação do departamento de 19 

Proteção Social Básica, que continua recebendo solicitações para que a atividade retome aos CRAS, 20 

mesmo com a resolução do CFESS Nº 569, de 25 de março de 2010 que veda ao assistente social a 21 

realização da pratica. Sra. Samanta contribui informando que a saúde mental tem retomado a 22 

discussão da pratica no município, sendo que esta faz parte das práticas integrativas do SUS. Assim, 23 

a portaria 129/2008 será revogada.  Item 5 – Vacância - Eleição de novos conselheiros. Sra. Josenice 24 

solicita que o sr. Marcos Leonardo de Oliveira Bezerra, que foi o único inscrito para a vaga no 25 

segmento trabalhador se apresente. Sr. Marcos declara que é operador social da equipe do CRAS 26 
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Rádio Clube, estando também cursando o curso de Serviço Social, tomando posse no segmento 27 

trabalhador. Não houve inscrição nos demais segmentos. Sra. Josenice solicita que os trabalhadores 28 

realizem sensibilização nos serviços para que os usuários da política participem do CMAS. Sra. 29 

Aurora fala das dificuldades de participação do momento, da importância do conselho, sugerindo 30 

que a diretoria executiva oficie todos as OS e serviços a participarem do controle social. Sra. Katia 31 

corrobora com a fala da dificuldade de participação, sugerindo que os conselheiros estejam no 32 

território realizando o trabalho de sensibilização dos munícipes para participação nos conselhos. 33 

Sra. Josenice verbaliza que já houve assembleias itinerantes e não houve alteração/aumento na 34 

participação da população. Sra. Rayssa lembra que as conferências são os espaços onde os usuários 35 

geralmente conhecem o controle social e que na última conferência, não conseguimos avançar no 36 

fortalecimento da participação dos usuários. Sra. Adelma menciona que o conselho precisa estar 37 

sim nos territórios, porém as reclamações pelas reuniões estarem sendo em diversos locais, por 38 

conta da falta de condições da sede do CMAS tem causado transtornos e esvaziamento das 39 

reuniões, informando que o oficio a SEDS, solicitando providencias foi reiterado. Sra. Josenice 40 

informa que esteve em reunião com o Sr. Humberto e pediu urgência na solução do problema. Sra. 41 

Aurora sugeriu envio de oficio ao executivo. Item 6 – Informes do CMAS. Relato das Comissões. Sra. 42 

Alcione inicia falando que a última reunião da Comissão de Instância, contou com a participação do 43 

Sr. Marcos da DRADS que contribuiu para o entendimento sobre o uso do recurso do IGD. Sra. 44 

Samanta completou informando que o CRAS continua com as ações aos sábados, para atualização 45 

de cadastros e que no próximo fim de semana o CRAS aberto será o Alemoa. Sr. Paulo, coordenador 46 

da Comissão de Política informa sobre os processos de revalidação que estão sendo analisados pelos 47 

conselheiros e convida os demais conselheiros para participar das visitas de fiscalização. Sra. Adelma 48 

completa, informando que a Diretoria Executiva irá compor a Comissão de Política nos próximos 49 

dois meses, com intuito de fiscalizar 100% das OS inscritas, reforçando o convite do Sr. Paulo para 50 

que até o final do ano todas as organizações sejam visitadas. A seguir a Sra. Josenice informou que 51 

na Comissão de Finanças, a Sra. Tassia apresentou a LDO e os conselheiros iniciaram a análise dos 52 

recursos, informando que será apresentado em breve ao colegiado. Não houve reunião da comissão 53 

de legislação. A seguir, Sra. Josenice anuncia a recomposição da diretoria executiva, com 2 vagas 54 

para secretário. Não houve interesse por parte dos conselheiros. Vacância de suplente no COMAD. 55 

O sr. Marcos manifesta interesse, sendo o único inscrito, é investido do cargo de representante do 56 

COMAD, juntamente com o conselheiro Paulo. Por fim, Sra. Adelma divulga as capacitações do mês, 57 

sendo, dia 21/09 o ll Encontro de CMAS BS no município de São Vicente, dia 22/09 capacitação da 58 

DRADS no espaço da OAB e dia 27/09 formação de conselheiros no espaço Darcy Ribeiro. Item 8 – 59 
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Assuntos Gerais. Sra. Aurora informa sobre as pré-conferências do CMDCA e sensibiliza para a 60 

participação. A Presidente Josenice encerra a reunião agradecendo aos presentes pela participação.  61 

 62 

Adelma Santos Lima 63 

Secretaria Executiva CMAS 64 


